

Afiliará Seguro Social a 372 mil estudiantes

Darán a jaliscienses atención preventiva y hasta cirugías, señala delegado Francisco de Anda

Un total de 372 mil estudiantes de educación media superior y superior en Jalisco recibirán la protección del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), informó el delegado en Jalisco, Marcelo Castillero.

Aunque la institución ampara a este sector desde 1998, Castillero mencionó que a partir de ahora el número de Seguridad Social (NSS) es intransferible y será el mismo que utilicen los ahora estudiantes cuando se incorporen a la vida laboral.

Un total de 15 estudiantes de la UdeG y de otras escuelas públicas recibieron su NSS en representación de todos los beneficiados en un acto en el Paraninfo Enrique Díaz de León que fue encabezado por el Gobernador Aristóteles Sandoval.

"Jalisco cuenta con una población estudiantil de 441 mil 829 jóvenes, la afiliación de estudiantes de nivel medio y superior matriculados en instituciones públicas de educación significará el beneficio para la atención por parte del IMSS de 372 mil 884 de nuestros jóvenes que cursan estos niveles", dijo Castillero.

En conferencia, detalló que los estudiantes recibirán todo tipo de protección por parte del Seguro Social, desde atención médica preventiva hasta cirugías.

A nivel nacional, se busca afiliar a unos 7 millones de jóvenes al IMSS para agosto, y por ello el Gobierno federal invertirá 2 mil 700 millones.

"Y eso obliga y compromete al IMSS a tener una capacidad hospitalaria y de infraestructura para atender a esos 7 millones de estudiantes. No basta con estar afiliado o tener un hospital cerca, sino que realmente se tenga acceso efectivo a la salud", afirmó el Presidente Enrique Peña Nieto.

Fuente: www.mural.com